

PENDAHULUAN

Akhir-akhir ini ramai dibicarakan di berbagai media mengenai perkembangan kloning khususnya perkembangan kloning manusia pertama. Dalam tesis ini penulis akan mengadakan penelitian tentang kloning manusia ditinjau dari Teologis etika Kristen. Perkembangan kloning manusia telah mencapai pada tingkat kehamilan seorang ibu yang akan melahirkan bayi manusia pertama hasil kloning. Dengan pengetrapan teknologi ini memungkinkan duplikasi manusia, penyembuhan penyakit (kloning Terapeutik) yang berdampak baik positif maupun negatif pada kehidupan manusia yang tentu menimbulkan pro dan kontra.

A. PERMASALAHAN

Masalah kloning manusia adalah suatu masalah mengenai apakah Bioteknologi baru ini diterima oleh Umat Kristiani? Jawaban atas pertanyaan ini tentu tidak terlepas dari etika Kristen pada umumnya dan etika Kristen di bidang medis pada khususnya.

Penelitian akan berfokus pada implementasi, proses dan dampak yang timbul dari kloning manusia. Kemudian akan dibahas mengenai pihak yang kontra dengan argumen masing-masing ditinjau dari perspektif Etika Kristen.

B. TUJUAN

Pada akhirnya penulis berharap dapat menyimpulkan pendapat Kristiani mengenai kloning terhadap manusia berikut usulan bagaimana umat Kristiani dalam menyikapinya.

C. CAKUPAN

Dalam pembuatan tesis ini kami batasi permasalahan dengan hanya mengkaji kloning reproduksi sedangkan kloning terapeutik hanya dijabarkan sampai proses dan manfaatnya bagi manusia.

D. METODOLOGI PENELITIAN

Penulis akan banyak berdialog dengan pemikiran para pakar Bioteknologi dan para pelakunya dan para etikawan Kristen tentunya.

Bahan penelitian diperoleh dari studi literatur, media masa dan lain-lain yang secara sinergis deduktif akan menghasilkan satu kesimpulan.

Kloning manusia adalah bioteknologi baru yang saat ini di dalam proses perkembangan yang hasil pertamanya diharapkan akan diumumkan dan mendapatkan “legitimasi” dari berbagai pihak, penulis akan mengikuti berita perkembangan dan melakukan studi literatur tentang kloning manusia itu sendiri.

E. SISTEMATIKA PENULISAN

Bagian Pendahuluan menjelaskan maraknya pemberitaan dan perkembangan mengenai kloning manusia. Bagian permasalahan yang menjelaskan terjadinya pro dan kontra masyarakat tentang implementasi teknik kloning pada manusia.

Tujuan penulisan merupakan pembahasan bagaimana umat Kristen menyikapi tentang kloning manusia. Metodologi penelitian dilakukan melalui studi literatur sedangkan sistematika penulisan memuat penjelasan singkat isi tiap bab.

Bab I membahas mengenai apakah yang dimaksud dengan kloning manusia. Dalam bab ini dijelaskan tentang kronologi perkembangan, jenis-jenis dan proses dari kloning manusia.

Bab II membahas mengenai dampak-dampak yang timbul dari kloning manusia dan manifestasinya berupa berbagai krisis dan pendapat-pendapat kontra tentang kloning manusia.

Bab III membahas mengenai teori-teori etika termasuk etika di bidang medis yang menjelaskan dilemma etika di bidang medis dan berkaitan dengan kepribadian seorang Kristen dan implikasinya ke dalam kepribadian manusia di dalam “mengelola” dilemma.

Bab IV membahas tentang tinjauan etika kloning manusia baik dari konsep, proses maupun dampaknya dan bagian penutup yang berisi Kesimpulan.